

35-jähriges Jubiläum - ein Erfolg!

Bereits um 13 Uhr haben sich die Spielleute getroffen, um alles vorzubereiten. Da gab es schon die erste -positive- Überraschung: Der Saal ist bereits hergerichtet, die Tische dekoriert - eine riesen Erleichterung. Schon trudeln die ersten Kuchen ein, das Kuchenbuffet wird hergerichtet.

Gleichzeitig wird ein Teil der Bildergalerie des Spielmannszuges aus dem Clubraum in den Saal gebracht und schonmal die Konzertaufstellung vorbereitet. Das Programm sieht einen Wechsel zwischen Musik und Reden vor, sodass eine komplette Bestuhlung notwendig wird. Damit entsteht jedoch auch gleich das Ambiente eines Konzertes, was diesem Festrahmen mehr als würdig ist.

Jetzt nur noch schnell einspielen und die Flöten stimmen - es stehen schon die ersten Gäste vor der Tür und werden eingelassen.

Um 15 Uhr ist es dann soweit: Der Spielmannszug spielt auf. Nach einer kurzen Begrüßung durch die Spartenleiterin Anja Stark wird das neueste Stück des Spielmannszuges präsentiert: Scotland the brave, eine der drei inoffiziellen schottischen Nationalhymnen. Im Anschluss reihten sich weitere Reden - und eine weitere Überraschung: Die Bürgervorsteherin Frau Lange-Hitzbleck überreicht dem Spielmannszug im Namen der Stadt eine Spende zum Jubiläum - vielen Dank nochmal!

Im Anschluss blickte Wilfried Kieper, ehemaliger Spartenleiter des Spielmannszuges zurück auf 35 Jahre Erfolge und Ereignisse. Obwohl er dafür "nur" die Raisdorfer Kuriere als Quelle genommen hat, kam eine beachtliche Chronik zusammen - Vielen Dank für die große Mühe! Die Chronik wird in Kürze auch auf der Homepage veröffentlicht.

Nach Grußworten und Chronik durfte nun natürlich eines nicht fehlen: Die Ehrung von Spielleuten, die dem Spielmannszug schon seit vielen Jahren die Treue hielten. Da sich in den letzten Jahren kein Anlass bot, dieses gebührend zu feiern, wurden die Ehrungen für die Jahre 2009-2011 zusammengefasst. Daher kamen wir auf ganze 9 Spielleute, die 5 oder mehr Jahre dem Spielmannszug treu geblieben sind. Darunter wurde sogar eine Ehrung für 35jährige Treue ausgesprochen - eine beachtliche Leistung!

Natürlich ließen es sich die Spielleute nicht nehmen, auch Anja Stark für "bestimmt 10 Jahre" zu ehren - so genau lässt sich bei ihr nicht feststellen, wann sie nicht mehr nur als Mutter dabei war, sondern auch in Kluft als Betreuerin eigentlich das Selbe weiter tat.

Den Abschluss des Reigens bildete wiederum der Spielmannszug mit dem zweitneuesten Stück "Die Biene Maja" und weiteren musikalischen Highlights.

So schnell, wie der Tag auch kam, war er leider auch wieder vorbei. Im Anschluss an den offiziellen Teil konnten wir mit den Gästen gemeinsam den schönen Nachmittag ausklingen lassen und durften hören, dass ihnen der Nachmittag sehr gefallen hat - da können wir uns nur anschließen!

Vielen Dank an alle Gäste, an alle Spender und auf weitere 35 Jahre Erfolgsgeschichte "Spielmannszug des Raisdorfer TSV".

Kommentare



Code im diesem Bild:

Ihr Name(*):

Kommentar(*):